

Source : <https://www.sortirdunucleaire.org/Soutien-de-la-Confederation>

Réseau Sortir du nucléaire > Informez

vous > Nos dossiers et analyses > Centrale de Golfech : EDF S.A. hors la loi > Soutiens > **Soutien de la Confédération Paysanne (organisation professionnelle)**

19 novembre 2010

Soutien de la Confédération Paysanne (organisation professionnelle)

La Confédération paysanne du Lot et Garonne soutient le dépôt de plainte contre l'entreprise d'exploitation de la centrale nucléaire de Golfech, car elle refuse que l'agriculture de la moyenne Garonne subisse les mêmes préjudices que les viticulteurs du Tricastin. Suite à des rejets radioactifs répétés, ils ont été obligés de débaptiser leur appellation afin de corriger l'impact négatif sur l'image de marque de leur production. La Confédération paysanne rappelle aussi qu'en 1986, suite au nuage de Tchernobyl, des fraises du Lot et Garonne contaminées par des éléments radioactifs ont été refusées sur le marché allemand. C'est pour empêcher de voir se renouveler ce scénario que la confédération paysanne 47 soutient l'action de dépôt de plainte.